
通告順序 ３ 

 

令和７年５月２３日 

日野町議会議長 中原 信男 様 

 

                      日野町議会議員 梅林 智子 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

 次のとおり通告します。 

質問事項 質問の趣旨・背景 
質問の要旨 

（具体的に回答を求める事項） 

質問の

相手 

町の基幹産

業への支援

について 

 

 

 

 

 

学校給食の

無償化にお

ける町の今

後の方針は 

 

 

 

 

全町民が夏

を乗り切る

為に減税を 

町民の持続可能な暮らし

を守る為に新たに、どうい

う手だてを考えています

か。 

 

 

 

 

 令和 8 年度、給食の無償

化に向けた国の与野党合意

がされているところです

が、現在町が無償化してい

る支援と同質の支援になる

か不明確です。 

 

 

 この夏も猛暑が来ます

が、全町民の命と生活を守

る為に減税策をとるべきで

はないか。 

１．令和 7年度において 

①米農家への支援 

②畜産農家への支援 

③椎茸農家への支援 

④林業への支援 

の新規の事業はあるか。 

 

 

１．現在の支援の金額は、どのよ

うに算定されているのか。 

 

２．物価高ですべての食材が高騰

しているが、質の確保についての

検討状況はどうか。 

 

 

１．水道の基本料金を取らないと

いう提案を、東京都が 6月議会に

提出することが発表されました

が、我が町でも同様な家計負担軽

減を、夏の４ヶ月実行するお考え

はありませんか。 

 

２．水道料の減免以外にも町とし

て考えられる減税策はありませ

んか。 

 

 

 

 

 

町長 

 


